

新たな形での取組

6月の学校再開に向けて、先生方をお願いしたことは、できることに目を向けてほしいということでした。多少の不便や面倒くささはあるかとは思いますが、新しいことを創り出すことによさととらえて取り組んでほしいと願っていました。そして、子どもたちにどのように動機付けしたり、やる気にさせたりする働きかけと、心地よい帰属意識、達成感を持たせてあげられるかに力を注いでほしいということでした。そうした中で、行われた合唱発表会、1年学年行事等は子どもたちに様々な学びの機会を与えることができたと思います。

合唱発表会 後輩たちにつないだ襷 そしてメッセージ



--	--	--

英語弁論

少年の主張

今、私たちにできること ～1年生学年行事～



「ASAHI MIND」を大切にしようということで、1年生全員がアンブレラ持ち、「ASAHI」「絆」「旭」と

いう文字を描きました。



イルミネーションやトーチを囲んでの催し

様々な学び

3年生 ストレスマネジメント

SCの江川先生が、ストレスとどう向き合っていくかのよいのかを腹話術を使い楽しくホットな感じで教えてくれました。



2年生 薬物乱用防止教室

薬剤師の小林さんに「医薬品に関する指導教室」ということで、普段服用している医薬品の使い方について教えていただきました。



全校 JICA国際協力出前講座

自分たちが生活している状況と全く違った世界のことを知ることで、国際社会で生きていく子どもたちにとって、どのように行動していくべきかを問われる内容のお話をしてくださいました。



～新生徒会本部役員を紹介します～

会長	〇〇	〇〇〇	全校生徒が楽しめる学校にする。心を動かすスピーチをする。
副会長	〇〇	〇	積極的に会長のサポートをし、「頑張ったね」と言われるような副会長に頑張りたいと思います。
会計	〇〇	〇〇	全生徒が楽しめるような学校にします。
会計	〇〇	〇〇	全校のみんなが楽しくなる学校に一生懸命頑張ります。
書記	〇〇	〇〇	新生徒会のみんなで、いろいろなことに一生懸命頑張ります。
書記	〇〇	〇〇	「楽しい」と思える学校づくりをしていきます。頑張ります。

タブレットによる授業

ニュースでも知られているように、GIGAスクール構想で、1人1台端末を活用した授業が求められています。本校は、実践推進校ということで10月に県から40台のタブレット端末を貸与され、試験的に活用し始めたところです。今は、まだ限られた教科で活用している状況ですが、子どもたちは、興味をもって取り組んでいる様子が見られます。



コンテスト・新人戦等表彰関係

11月14日の日に、吹奏楽部が東部地区アンサンブルコンテストに参加してきました。今年度は、コロナの関係で練習開始が夏休みからであり、十分な時間がとれませんでした。精一杯演奏を頑張ってくれました。保護者の方々のご協力もあり、無事に終わることができました。

- 吹奏楽部 東部地区アンサンブルコンテスト 木管部門 銅賞 金管部門 銀賞
- バドミントン部 男子個人 〇〇 〇〇 県大会ベスト8
- 太田ライオンズクラブ 善行表彰 〇〇 〇〇
- よい歯葉のコンクール 〇〇 〇〇

環境整備 掲示物(英語・美術・そして花壇)



学校内の掲示物等が次々に刷新されました。きれいに展示、整備されたものを見ると、とても心が豊かになる感じがします。以前、「掲示物は旬でないとな」と先輩の先生に教えられました。環境が人に与えるものは大きいものです。

英語については、教育支援隊の高橋先生がALTのジェイコブ先生のことや有名な言葉、英会話でよく使うフレーズ、有名な絵本、そして授業に関することなどを工夫して掲示してくださいました。美術では、和菓子のデザインを学習し、粘土で作った作品が展示され、思わず来校したお客様に食べてもらいたいぐらいの作品です。また、子どもたちが考えたピクトグラムは注意喚起に実用化できる素晴らしいものです。そして、花壇には、パンジーが植えられ、学校内を華やかにしてくれています。是非、学校公開時に見ていただければと思います。

お知らせ

九合行政センターで、11月28日～12月13日まで、「親子ふれあい”絆” in くあい」が開催されており、生徒が創った川柳や美術部の生徒が描いた絵画が出品されています。